



**Gerald Horn will es wieder wissen.
Im Mai fliegt er nach Japan.**

KK

On Tour: Gerald Horn goes Japan

NEUMARKT. Gerald Horn ist ein Mann der Extreme. Der gebürtige Mariahofer liebt die Herausforderung und das Fahrradfahren. Auch heuer zieht es ihn in die Ferne. Und zwar nach Japan. Ab Anfang Mai startet er mit dem Fahrrad am nördlichsten Punkt von Japan, in Wakkanai, und radelt 3.000 km bis zur Südspitze. „Ich freue mich sehr auf diese Radlerei, denn ich wollte schon immer einmal in einem Land fahren, wo ich die Sprache nicht beherrsche, die Schrift nicht lesen kann und auch die dortigen Gepflogenheiten mir fremd sind“. Seine Tour stellt der Sportler wieder in den Dienst der guten Sachen.